

Le 20 avril 2023

Les centres Audika Montélimar se réunissent dans un tout nouveau centre pour plus de proximité avec leurs clients ! (26)

Audika, la marque leader de santé auditive en France, transfère ses centres de Saint-James et Pierre-Julien dans un centre plus grand, plus moderne et plus accessible. Situé au 127 Route de Marseille, ce nouvel espace permet à Audika d'offrir à ses clients un accompagnement personnalisé et une prise en charge sur mesure dans un cadre optimal, toujours dans le but d'aider le plus grand nombre à entendre mieux et changer leur vie.



Déjà bien implanté dans le département de la Drôme avec 4 centres exclusifs, Audika modernise son centre à Montélimar pour une expérience unique. Idéalement situé à l'entrée de la ville, en bord nationale 7, ce nouveau centre moderne et confortable dispose d'un accès direct grâce à un parking privatif devant le centre, favorisant ainsi son accessibilité.

Doté des dernières technologies en matière d'audition et de deux cabines, le centre double les jours de présence de ses audioprothésistes, proposant ainsi 5 jours d'ouverture par semaine, pour toujours plus de proximité avec ses clients Montéliens.

Ces derniers seront accueillis par deux audioprothésistes, Caroline Marlois, installée depuis plus de 30 ans à Montélimar, et Gilles Girandola qui y travaille depuis 15 ans. Ils seront épaulés par Alizée Ferrazzi et Christine Chabanal, coordinatrices de centre, qui continueront à accompagner leurs clients tout au long de leur parcours de soin et le suivi de leurs aides auditives.



Caroline Marlois et Christine Chabanal

Caroline Marlois, Audioprothésiste D.E, commente : « Installée depuis plus de 30 ans à Montélimar, dans la rue Pierre Julien, d'abord au n°10 puis au n°5, rejointe par Christine en 2005, nous réalisons un travail d'équipe à votre service. Aujourd'hui, nous sommes très contentes de nous allier à nos confrères de Saint-James, pour accueillir nos anciens et nouveaux clients au tout nouveau centre Audika de Montélimar. Ils pourront ainsi bénéficier du cumul de nos expériences professionnelles et des informations sur les toutes dernières nouveautés. Chers clients, au plaisir de vous retrouver. »

Gilles Girandola, Audioprothésiste D.E, ajoute : « Après 15 années à Montélimar Saint James, nous sommes ravis, Alizée et moi-même, de pouvoir exercer notre passionnant métier dans ce magnifique nouveau centre. Nous continuons à mettre notre expérience chez Audika et notre savoir-faire au service de nos patients. »



Alizée Ferrazzi et Gilles Girandola

Adresse et informations pratiques :

127 route de Marseille, 26200 Montélimar

Du lundi au vendredi, 9h00 à 12h00 puis de 14h00 à 18h00

Téléphone : 04 75 46 07 28

A propos d'Audika :

Avec plus de 40 ans d'expérience exclusivement dédiée à l'audition et près de 600 centres répartis sur l'ensemble du territoire, Audika est la marque leader de la santé auditive en France, élue Service Client de l'Année 2023, pour la troisième année consécutive et Marque Préférée des Français dans sa catégorie en 2023. Audika c'est surtout plus de 1400 collaborateurs qui se mobilisent chaque jour pour aider le plus grand nombre à entendre mieux et changer leur vie. Nos audioprothésistes, spécialistes en correction auditive et diplômés d'État, proposent avec leurs équipes et en collaboration avec les médecins ORL un accompagnement personnalisé, un service sur-mesure et les produits les plus innovants afin que nos clients puissent retrouver le plaisir de bien entendre et ainsi améliorer leur qualité de vie. Audika est reconnu organisme interne DPC (Développement Professionnel Continu). Audika fait partie du Groupe Demant, leader mondial de la santé auditive (www.demant.com).

Contact presse :

[Info.presse@audika.com](mailto:info.presse@audika.com) – 01 53 93 01 60